

学校教育目標（具体目標）

- ・健康でたくましい子
- ・豊かな心、思いやりのある子
- ・よく考え、学び合う子



柏っこ

令和6年度
第8号

学校だより

令和6年12月2日
 海老名市立柏ヶ谷小学校
 校長 石井 友紀
 電話 046-231-1630

心を一つに 音楽発表会

11月22日（金）・23日（土）に、音楽発表会が開催されました。

この日までにいっしょうけんめいに練習してきた子どもたち。一つの楽器の音色、一人の歌声は、その努力の賜物であり、それぞれが素晴らしいものです。その一人ひとりの頑張りが重なり合って、一つの「音楽」になると、さらに素晴らしく、心に響いてきます。「心を一つに」「力を合わせて」という言葉そのままに、一つの大きな力となって伝わってきました。



始まりは、3年生の伸びやかな、広い世界を感じさせる歌声。1年生は演技も歌もかわいくて、みんなが笑顔になれました。5年生の気持ちが伝わる歌と、一体感が表現された合奏。4年生の楽しくリズムカルな演奏で、自然に身体が動き出しました。2年生はグループごとに発表する場が工夫されていましたね。そして、さすがの6年生。アカペラで始まった「サザンカ」は、歌詞の言葉一つひとつをていねいに歌っていて、胸が熱くなりました。合奏でも心を一つにして迫力のある演奏を披露してくれました。感動をくれた子どもたちに、感謝の気持ちでいっぱいです。

保護者の皆様には、当日までの体調管理はもとより、温かな声かけでお子様を励ましていただき、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。



柏小まつり

23日午後は「柏小まつり」が開催されました。さまざまなブースが準備され、身体を動かしたり、いろいろなものを作ったり、体験したり、楽しそうに校内をまわる子どもたちの姿が見られました。

そして、今年度の新企画「学校かくれんぼ」は、たてわりグループで行いました。わたしは「ミニオン」の姿で職員室前の廊下の外に隠れていましたが、子どもたちがなかなか見つけてくれなくて、焦りました。ちなみに、一番最初にわたしを見つけたのは、1年生の女の子です。グループの仲間に「いた！ いたよ！」と少し控えめに、でもいっしょうけんめい伝えている様子でした。

ずっと隠れていたのでも、実際の子どもの様子を見ていないのですが…楽しい時間を過ごすことができたら、嬉しいです。



☆いろいろな先生とかかわってほしい！という願いから☆

柏ヶ谷小学校は市内でも小さい学校で、先生の数も少ないです。6年の間で、何度も同じ先生が担任になることもあります。子どもたちに、多くの先生とかかわる機会をもっとほしいと考え、週1時間の授業（書写など）で、担当を変更する取組を始めました。年度途中であり、最初は戸惑いもあるかもしれませんが、子どもたちにとって良い出会いとなってくれと考えています。ご不明な点がございましたら、学校へご連絡ください。



児童ボランティア委員会よりお知らせ



「赤い羽根共同募金」を実施します。募金されたお金は、誰もが住み慣れた地域で安心して暮らしていくために役立てられます。次の日程で募金活動を行いますので、ご協力よろしくお祈りします。

実施期間 12月5日（木）、6日（金） 8：15～8：25

場所 南棟2階 理科室前 北棟1階 学習室前

募金額 期間内 1人10円（10円玉のみ）



PTA 学年委員

ベルマーク係よりお知らせ

テトラパック・インクカートリッジの回収は、2学期をもちまして終了となります。

今までご協力いただき、ありがとうございました。

